







dulu sampai sekarang tidak ada yang bosan, karena sabung ayam tidak hanya mengharapkan hadiah dari pemilik ayam yang kalah tapi sabung ayam juga sebagai ajang untuk memamerkan kekuatan ayam yang dimiliki, sehingga banyak orang yang melakukan sabung ayam akibatnya dimana-mana banyak ayam yang sekarat hal itu juga pemilik ayam yang kalah mempunyai inisiatif untuk menjual ayamnya sebelum ayamnya mati, agar tidak terlalu banyak bangkai ayam yang dibuang ke sungai, dan ada pula yang tidak menjual ayam sekarat mereka tapi ayam yang masih sekarat dibuang kesungai dan dibakar oleh pemiliknya.

Dan kebiasaan yang dilakukan oleh masyarakat Sidoarjo terutama 4 (empat) Desa yaitu di desa Tlasih, Desa Janti Kecamatan Tulangan, Desa Janti Kalang Kecamatan Prambon dan Desa Keret Kecamatan Krembung Kabupaten Sidoarjo jual beli ayam aduan yang sudah sekarat hasil kalah sabung ayam hampir dilakukan mayoritas penduduknya. Tidak hanya warga desa setempat saja yang melakukan sabung ayam tetapi banyak juga warga Desa lain yang ikut sabung ayam dan menjual belikan ayam aduan yang sudah sekarat. Profesi mereka bermacam-macam, ada juga Pegawai Negeri Sipil seperti Polisi, TNI, Anggota Dewan Perwakilan Rakyat, dan guru. Sehingga warga tidak ada yang berani untuk melaporkan kepihak yang berwajib karena mereka adalah pejabat negara. Tempat sabung ayam tersebut berada di area kebun, di sebelah kanan sungai, kebun tebu, dan tempat-tempat yang jauh dari keramaian penduduk, sehingga membuat sabung ayam terkesan sangat tertutup. Mereka melakukan sabung ayam

setiap minggu dengan cara berpindah-pindah dari satu desa ke desa yang lain. Dalam setiap pertandingan itu ada yang menang dan ada yang kalah. Akibat dari kekalahan itu seringkali membuat banyak ayam mengalami luka-luka sampai sekarat. Perminggunya bisa 5 (lima) sampai 10 (sepuluh) ekor ayam sekarat dihasilkan. Biasanya ayam-ayam tersebut dijual kepada pedagang ayam potong atau dijual langsung kepada masyarakat setempat untuk di konsumsi.

Harga ayam sekarat sangat terjangkau karena pemilik ayam hanya memasang harga Rp. 30.000 (tiga puluh ribu rupiah) sampai Rp. 45.000 (empat puluh ribu rupiah) saja untuk satu ekor ayam. Sedangkan harga normal ayam yang masih sehat biasanya dijual dengan harga Rp. 90000 (sembilan puluh ribu rupiah), untuk ayam yang tidak pernah dipakai untuk sabung ayam. Sedangkan untuk ayam yang sudah pernah juara sabung ayam bisa terjual dari kisaran Rp. 350.000 (tiga ratus lima puluh lima ribu rupiah) sampai Rp. 2.000.000 (dua juta rupiah). Sehingga membuat masyarakat lebih tertarik untuk membeli ayam sekarat dari pada membeli ayam yang sehat. Ayam sekarat hasil kalah sabung ayam berbeda dengan ayam sekarat karena penyakit, sehingga masyarakat tidak akan khawatir lagi untuk membeli dan memakan ayam tersebut.

Untuk lebih mengetahui apakah jual beli tersebut diperbolehkan dalam Islam, dan apakah hal tersebut menyimpang dari ajaran Islam atau tidak, maka penulis akan mengadakan penelitian lebih lanjut. oleh karena











1. Untuk mengetahui praktik jual beli ayam aduan sekarat Sabung Ayam di Kabupaten Sidoarjo.
2. Untuk memahami hukum Islam terhadap jual beli ayam aduan sekarat hasil kalah sabung ayam di Kabupaten Sidoarjo.

#### **F. Kegunaan Hasil Penelitian**

Setiap penelitian harus mempunyai kegunaan bagi pemecahan masalah yang diteliti. Untuk itu suatu penelitian setidaknya mampu memberikan manfaat praktis dalam kehidupan masyarakat. Kegunaan penelitian ini dapat ditinjau dari dua segi yang saling berkaitan yaitu dari segi teoritis dan segi praktis. Dengan adanya penelitian ini, penulis sangat berharap akan dapat memberikan manfaat :

1. Manfaat Teoritis
  - a. Untuk mengembangkan ilmu pengetahuan yang didapat dalam perkuliahan dan membandingkannya dengan praktik di lapangan.
  - b. Sebagai wahana untuk mengembangkan wacana dan pemikiran bagi peneliti.
  - c. Dapat dijadikan landasan untuk memperkaya wacana hukum Islam tentang masalah kehalalan maupun keharaman sesuatu yang dijadikan obyek dalam jual-beli.
2. Manfaat Praktis
  - a. Memberikan sumbangan pemikiran di bidang hukum Islam.





















Bab Ketiga ini merupakan hasil penelitian atau data penelitian di lapangan meliputi gambaran umum tentang lokasi penelitian dan pihak-pihak yang terlibat dalam jual beli ayam aduan sekarat hasil kalah sabung ayam yang dilakukan oleh masyarakat Desa Tlasih, Desa Janti Kecamatan Tulangan, Desa Keret kecamatan Krembung dan Desa Janti Kalang Kecamatan Prambon Kabupaten Sidoarjo.

Bab Keempat menguraikan tentang analisis hukum Islam terhadap jual beli ayam aduan sekarat hasil kalah sabung ayam di Kabupaten Sidoarjo.

Bab Kelima yaitu penutup dari keseluruhan isi pembahasan skripsi yang berisi kesimpulan dari hasil penelitian lapangan dan juga saran yang diberikan sesuai dengan permasalahan yang ada, yang ditunjukkan kepada penjual dan pembeli.